



## Diputados emiten declaratoria de constitucionalidad de la reforma que prohíbe el cultivo de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Después de la aprobación en 19 Congresos locales, la **Cámara de Diputados** emitió la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que prohíbe el cultivo de maíz transgénico en México.

[https://drive.google.com/file/d/1tf\\_wM3R8\\_B0iXQCqX5ruswTBLh-W4U9e/view](https://drive.google.com/file/d/1tf_wM3R8_B0iXQCqX5ruswTBLh-W4U9e/view)